
最新抗击疫情小视频演讲 三分钟演讲
稿(精选7篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？
下面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，
我们一起来看一看吧。

抗击疫情小视频演讲篇一

大家好！

雾霾这个熟悉又陌生的恶魔正在一点一点地侵蚀着我们美丽
的中国。看着街上一片一片的雾霾，行人脸上一个又一个的
口罩，一个又一个紧闭的窗户。看着灰色的纱衣披在祖国母
亲身上，灰色的天空、灰色的四周、灰色的房屋、“灰色
的”你我……而这些雾霾到底是怎样形成的？由于工业生产
废气、汽车尾气、建筑尘埃、等小颗粒大量混入中，形成霾。

放下手中的电子产品，拉上小伙伴，到户外种下一颗一颗的
希望。不让废气笼罩祖国，不让灰尘飞舞祖国，不让废水环
绕祖国，不让一颗一颗希望倒下，不让尾烟飘散在祖国，让
绿色笼罩我们的祖国母亲，让绿色的希望代替灰色的纱衣。

让雾霾不在笼罩着我们的祖国母亲，让我们的中国更加美丽！

谢谢。

抗击疫情小视频演讲篇二

老师们，同学们，大家好！鞠躬）



我国战国时期著名思想家墨翟先生曾说过：志不强者智不达。
的确，我国古往今来的大人物们都有“鸿鹄之志”，因此，
我认为，一个人不能没有理想。

我作为在座中的一员，也有理想。而我的理想，则是成为一
名科学家，因此，我崇拜的人物就是。

我深知，做一名科学家，所需要的正如先生所言：“天
才=99%的汗水+1%的灵感。”后天的努力，是成为天才与否的
关键。先生去世后，科学家们对他的大脑研究，认为这是科
学界的一大谜团。但事实上，先生年幼时也被老师斥为低能
儿，那么，我由此得出结论：天才是后天锻炼出来的，脑子
越用越灵。

我的理想是成为一名科学家也就是我的愿景。愿景是什么？
就是愿望中的前景。假设前景是宝玉，那么愿景就是玉璞。
而圣经中说“没有愿景，人就会消亡。”不幸则是看不到愿
景。我既然确定我的愿景，那么，我将会为我的愿景作出奋
斗，努力去实现我的愿景。我们常说：“你的理想决定你成
什么样的器。”我认为，我的理想不能完全主宰我的命运，
科学家不是靠空想就能当上的，我们需要有志，无论是幼年、
青年、壮年还是暮年，都要勇于探索、勇于尝试、勇于奋斗。
伟大的政治家兼军事家曹操也曾说过：老骥伏枥，志在千里;
烈士暮年，壮心不已。

我们要为我们的理想、我们的愿景去奋斗，那么，奋斗的目
标和方式呢？在中学生中走红的作家韩寒因为在“七门红
灯”之下落榜，因此极力去讽刺我国的应试教育，我个人则
认为，应试教育的“利”大于“弊”，这种制度淘汰太多太
多人。正所谓“吹尽黄沙始到金”，留下的一定是会闪光的。
那么，我们就不能在滔滔的学习潮流中被冲下下游。我们常说
“力争上游”。我个人则认为为理想而奋斗之一场人生中的
战役。我们要与不良的习惯战斗，为我们的荣誉而战，为我
们的理想而战，为我们的愿景而战。我的理想、我们的理想



将会在这场意义重大的“战役”中褪尽浮华！

小学阶段的最终挑战正在向我们逼近。正所谓“磨刀不误砍
柴工”，回想起我们在小学阶段中的“磨刀”磨出来的成品
究竟用于砍柴能砍多久。在过去的六年里，我们看到我们的
成就，为什么有的刀能斩断乱麻，为什么有的刀却如朽戈钝
甲，这取决于我们为我们的理想所付出的态度。

科学家需要有过人的智慧、冷静的头脑和善于观察的双眼。
相信在座的同学们大都想成为卓越的科学家，都有远大的抱
负。如果你和我一样的话，那么就要思考一下我们的这三点
具不具备，然后根据实际的情况来确定我们的奋斗目标，然
后努力把它变成前景。

可是在考试的面前，即使你有再大的聪明才智，过不这一关
也是白搭。记得有一篇作文，讲述一个美术天才因为年年因
英语和政治不过关考不上自己心仪的美术学院，因此郁郁而
终。在应试教育的实际考察面前，理想和愿景都是其次的我
们的目标是在做好基本的准备后再去为愿景而奋斗。

各位的理想肯定都各有各的不同，但是为它奋斗的过程却是
相似的。屈原的《离骚》中写到：路漫漫其修远兮，吾将上
下而求索。为求“索”，我希望各位能够在小考中发挥自己
的最高水平，而我，也不例外。

为理想，为明天，奋力冲向光辉的顶点吧！

我的讲话完，谢谢。鞠躬

抗击疫情小视频演讲篇三

大家好。

我们，撇下无知迎来了属于我们的青春。青春，让我们肆无



忌惮，畅然释怀，体味风那样的自由，感受云那般的自在，
因为青春赋予我们的是生命的巅峰，我们无须成熟，我们不
再无知，我们唯有执着。

人生的花季是生命的春天，它美丽，却短暂。作为一名大学
生就应该在这一时期，努力学习，奋发向上，找到一片属于
自己的天空。青年是祖国的希望，民族的`未来。每个人主宰
着自己的明天。

谢谢。

抗击疫情小视频演讲篇四

大家下午好！

今天我演讲的题目，也是我想跟大家共同探讨的一个问题"青
春怎样才不后悔"。了解我的人都知道我是一个热爱音乐的人，
因此，我想跟大家一起通过音乐来找寻这个问题的答案。

如果青春只剩一张绝版海报，把你贴在额角。

青春就如同一张绝版海报，珍贵而完美，因此我们应该将它
贴在最醒目的地方，珍惜青春就应该大胆的去展现自己。我
曾听过这样一个故事，一个智商很高的小孩性格内向，不善
于与人沟通，不敢展现自己的才能。而另一个智商不高的小
孩，看起来有些笨，但他对人诚恳、乐于助人，因此他有很
多朋友。多年以后，智商很高的小孩患上了自闭症，而那位
智商不高的成了优秀的企业家。因此从小培养良好的性格，
相信自己，大胆的表现，你的青春就不会后悔！

给你我的心作纪念，这份爱任何时刻你打开都新鲜，风浪再
大我也会勇往直前，我们的爱镶在青春的纪念册青春纪念册。
少不了爱的存在，爱是青春当中不可缺少的元素。无论是亲
情、友情，还是爱情，我们都应该真诚的对待他人。



现在，相信大家已经找到了答案了吧！好吧那就让我们共同
努力，挑战一切飞越更多空间；让我们给自己的人生交上一
份满意的答卷；让我们的青春无悔。

谢谢。

抗击疫情小视频演讲篇五

大家好！20xx年已经过了一大半，我们也从一个满怀壮志的高
中生，成为一名大学生，这期间虽然饱尝了山穷水尽疑无路
的困顿，可丰富的大学生活又给我们带来了柳暗花明又一村
的崭新境地，因为那里是我们攀登目标梦想的新起点，那里
也是我们积累知识阅历的新家园。

今日，我的演讲题目是“我的大学，我的梦！”

也许中学时期就已经读到或者听到许许多多关于大学生活的
信息，有人说大学生活绚丽多彩的，也有人说大学生活是无
聊空洞、浪费青春的。也许，后者更多一些。是的，其实，
他们说的都是正确的，因为真实经历，他们才会那么说，这
两者是不矛盾的。这是因为在大学里，有的人确实过得很充
实、很开心，深深留恋这块他们认为是一辈子都无法重复的
净土。也有的人，从一踏进学校就很失望，觉得一切都跟自
我想像的不一样。从此浑浑噩噩混日子，最终醒悟的时候才
猛然发觉，仿佛一夜之间，大学已经过去，随之逝去的还有
自我宝贵的青春。记住，仅有后悔大学混了几年的人，而不
会有后悔上了大学的人。即使是那些在校时贬得他的母校犹
如人间地狱的人，多年以后，回忆起大学时光，也往往会感
慨万分，甚至泪流满面。不管你未来大学过得如何，至少你
要时刻提醒自我：人生仅有一个大学阶段。

在过去的旅途中，无论你是否拥有过欢笑，拥有个阳光，这
都已成为永远的记忆，加上一把锁将它封闭起来吧！摆在我
们面前的，新的教师，新的同学，新的旅途，新的梦幻，新



的生命正在破土而出，应对这一切，我们该怎样办。由于现
实的残酷，我们将化身为一个个骑士，抹掉胸口上的创伤，
擦掉昔日的荣耀，拿上我们的以往的利器，整装待发，新学
期的目标是我们新的征途的开始！

梦想是我们通往成功的地图，仅有付出了行动，迈出我们坚
实的步伐，才能让我们到达成功的彼岸。确定我们的目标，
就要为了他努力拼搏。志当存高远！我们要立长志不要常立
志。

人生的花季是生命的春天，它美丽，却短暂。作为一名大学
生就应当在这一时期，努力学习，奋发向上，找到一片属于
自我的天空。青年是祖国的期望，民族的未来。每个人主宰
着自我的明天。

历史的重任在肩，我们责无旁贷。我们必须会勇敢地挑起肩
上的职责，虽然前方会有巨浪滔天，可是也会有长虹贯日。
让我们拿出“吹尽狂沙始到金”的毅力，拿出“直挂云帆济
沧海”的勇气，去迎接人生中的风风雨雨！“宝剑锋从磨砺
出，梅花香自苦寒来”，我坚信一分耕耘，一份收获，学习
的根是苦的，学习的果子是甜的。我们奋发努力、勇往直前，
必须会迎来收获的那一天。期望几年后的今日，我们能够收
获自我辛勤劳作换来的累累硕果。同学们，今日让我们在一
齐定下大学之约，让我们告别盛夏的流火，应承金秋的丰硕，
用青春诠释我们以往的誓言，用汗水锻造我们明日的辉煌。
未来的日子我们将共同走过，我们有着共同的追求。

大学生活是多姿多彩的，但也需要我们去把握和深人体会。
有人说：“平凡的大学生有着相同的平凡，而不平凡的大学
却有着各自的辉煌。”但，你能够选择平凡，但却不能够选
择平庸；能够的话，相信谁都想不平凡。好了，我今日的演
讲也到此为止了。

最终，只上一句话：“路漫漫其修远兮，吾将上下而求



索。”是的，送给我自我，也与大家共勉！

抗击疫情小视频演讲篇六

大家好!

xx说过，若不团结，任何力量都是弱小的'，中国的一句谚语
也是这样的：人心齐，泰山移。如果有人问我：“世界上大
的力量是什么?”我会说：“当然是团结呀!”是的，团结，
的确是世界上大的力量。

记得小时候，我和小朋友玩泥巴时，发现了一只蚂蚁在一块很
“大”的糖面前不知所措。于是，它就返回洞中，带了一群
蚂蚁出来了。最后，它们齐心协力，每只蚂蚁都奉献出自己
的力量，将那一“大”块糖果搬回洞里去了。

团结就是力量，在“两人三足”比赛中的我们，也深知这个
道理。

记得那次，我们正在___军训，教官说我们要开一个两人三足
的比赛，于是，我和我的好朋友就“走马上阵”了。首先，
我们将腿绑在一起，喊着街拍，走着走着，仿佛我们的心也
连在了一起。过了一会儿，比赛开始，我和好朋友对视一笑，
就将腿又绑在了一起。比赛开始了，我们齐心协力又开始喊
起了口号……终于，比赛结束，我们得了第一名。

团结，其实并没有那么难，只要大家学会团结，任何事都难
不倒我们。所以，让我们行动起来，消除妒忌恨、讨厌。让
团结，尊敬，喜爱与赞美重新回到我们身边来吧!

谢谢大家!



抗击疫情小视频演讲篇七

大家还记不记得意见箱里的第一封建议是什么吗?我觉得导致
这个建议最终流产的因素很多，可能是因为那段时间我们的
表现确实不太好，也可能是市场不够景气，或者这个建议只
是大家的一种期望，大家也并没有当真。而现在，这个期望
居然真的来了，说真的，很让人高兴，毕竟很多人已经忘记
了这个事。既然来了，我们就好好开心一下，当然，我们可
以用鼓掌方式来庆祝一下。还是那句话：只要我们做的够好，
一切皆有可能。如果有谁不信的话，可以来试试。

而我觉得自己就是这么一个例子：我很喜欢和老员工一起聊
工作，因为总能在老员工的身上获得一些见识，特别是萍姐，
我很喜欢听她讲那些与地理旅游有关的事，所以常常问她一
些与地理旅游有关的问题，并且搞笑的是我的问题大多看起
来都是那种很让我这个人显得极度无知，或者说是可笑的问
题，并且听了过后我又常常忘记，可能还是要多亲自走走那
些地方才能真正记住。因为在算是很有资历的一名员工，所
以那段时间总爱和她聊一些关于工作，关于生活上的事。我
还清晰的记得，我和她聊过关于个人发展的事情。后来王婷
也和萍姐也聊到了这个话题。相信很多人和我，还有一样，
在人生中都要面临这样的问题，毕竟我们大多都是90后，可
能更看重个人的发展。

很高兴，如今我做到了，这并不能算成功，可能用进步一词
更为合适。要知道，在一个并不那么感兴趣的行业中，却能
找到自己喜欢做的事，这真的应该值得庆幸。我对我现在的
岗位很满意，因为这正是我一直想做的事。有人可能想知道
我是怎样获得这一步阶梯的，是不是用了某种“卑鄙手段”，
当然，在这卑鄙手段四个上面要加上引号。而我想说的是：
在认真做好自己工作的同时，也要学会思考和创新。其实我
们和公司一样，包括那些世界500强，如果没有思考和创新，
那就一定没有进步。



在这段工作期间，我同样犯了很多错，包括一些在别人眼里
看起来是那种很低级错误，但我还是犯了，同时我也间接感
受到了别人对我的批评或者不满。即使是这样，我还是很相
信自己，并且因此更加坚信自己是可以做的更好。如果问我
收获最大的是什么，我的回答是：自信。

在相当长的一段时间当中，对于我来说更多的是学习，不管
我是否能做好这个岗位，但我努力过了，即使没做好，留下
了什么遗憾，也总比没去做过而感到后悔要好的多。在以前
我一直都很羡慕，因为他有忠实的顾客，在那个时候我就下
定决心，我也要拥有这样的忠实顾客，而如今，我想我已经
做到了。就像一样，他能自学设计，不管这是工作需要，还
是他本来就很喜欢，这对于他来说都是很有意义的事，很多
时候我们都认为思维逻辑有问题，但我并没有这样认为过，
反而他是我在最欣赏的人，在我看来他是一个思想极为丰富
的人。说这些并不是希望大家学习他什么，而是希望大家都
能用心去和每一个同事相处，用心去感受每一个同事。那句
话说的真的很好：记住一个人的好，往往比记住一个人的坏
要好的多。

在以后的工作中，我同样会把自己的理念融入，尽力去改变
我能改变的一切。我在一直留给自己一句话：希望因为有我
的存在，能有那么一点点的不一样。


